

CALL IT A DAY PRESSKIT 2022

(English below)

Band-Biographie:

Moderner Sound, Ohrwurm verursachende Refrains, melodische Strophen und ein frischer Wind in der Newcomer-Szene: Damit lässt sich die Post-Hardcore Band CALL IT A DAY kurz und bündig beschreiben. Die vierköpfige Gruppe aus Würzburg (Bayern) ist seit 2022 öffentlich aktiv und hat nach dem Release dreier Singles im Frühjahr 2022 ihre EP „Help Me Drown“ veröffentlicht, welche mittlerweile insgesamt rund 35.000 Clicks auf Spotify generiert hat. Das Herzstück der EP stellt der gleichnamige Song „Help Me Drown“ dar, welcher von Tim Heberlein, Sänger und Frontman der Band Devil May Care, gefeatured wurde und mit Musikvideo auch auf YouTube zu finden ist.

Nach einem erfolgreichen Debut-Konzert im Juli 2022 in Würzburg, konnte die Band bereits auf ihrem zweiten Auftritt neben KünstlerInnen wie Provinz, Kaffkiez und Goldroger auf dem Donauside-Festival in Dillingen 2022 performen.

Die Musik von CALL IT A DAY ist geprägt von melodischen Gitarren, mitreißenden Refrains und rhythmischen Strophen. Synthesizer runden die Produktion ab und sorgen für Musik, die im Ohr bleibt. Nach dem erfolgreichen EP-Release plant die Band bereits weitere Produktionen und zeitnahe Veröffentlichungen von weiterem Material. CALL IT A DAY sind: Max (Gesang & Rhythmus-Gitarre); Maga (Bass); Markus (Schlagzeug); Felix (Lead-Gitarre)

LINKS (Musik & Social Media) NÄCHSTE SEITE

Band-biography:

Modern sound, catchy tunes, melodic verses and a breath of fresh air in the newcomerscene: this is how the post-hardcore band CALL IT A DAY can be described in just a few words. The group of four from Wuerzburg (DE) is active in public since 2022 and after releasing three single-tracks, the EP “Help Me Drown” was released in spring 2022, which has gained a total of about 35.000 clicks on spotify so far. The heart of the EP is represented by the same name song “Help Me Drown”, which is featured by Tim Heberlein, singer and frontman of Devil May Care. The song also includes a music-video, which can be seen on YouTube.

After their successful debut-concert in Wuerzburg in July, the band was able to perform their second show at the Donauside-Festival in Dillingen next to popular German acts like Provinz, Kaffkiez and Goldroger.

The music of CALL IT A DAY can be described through melodic guitars, catchy refrains and rhythmic verses among synthesizers and modern song-producing, which creates music that will stay in your head. After their first successful EP-release, the band is planning further on productions and releases in the closer future. CALL IT A DAY are: Max (vocals & rhythm-guitar); Maga (bass); Markus (drums); Felix (lead-guitar)

LINKS (music & social media) NEXT PAGE

Music:

Spotify: <https://open.spotify.com/artist/7IMbl8Zr7jCOiySbWqmcb2>

Apple Music: <https://music.apple.com/de/artist/call-it-a-day/1603507099>

Deezer: <https://www.deezer.com/de/artist/161313752>

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCmOvEnr4zNhTZIMuu-v7Vxw>

Help Me Drown (Official Music Video): <https://www.youtube.com/watch?v=oQDe-8WhV-Y>

Social Media:

Instagram: <https://www.instagram.com/callitaday.band/>

Facebook: <https://www.facebook.com/bandcallitaday/>

Linktree: <https://linktr.ee/Callitaday.band>